



Ma Classe Chanson

publié le 23/09/2019

Projet Francos-Educ avec les 6A

Du 8 au 12 Avril 2019, la classe de 6A, la classe de CE2 de l'école de La Chapelle-montreuil et la classe CE2-CM1 de l'école de Latillé ont participé au projet « Ma Classe Chanson » et travaillé avec Monsieur Roux (Auteur-Compositeur-Interprète originaire de Rennes).

L'artiste est intervenu 3 fois dans chaque classe au cours de la semaine pour aider les élèves à créer leur propre chanson. Au collège, les élèves étaient également encadrés par Mme Baumann (professeur de français) et Mme Bouilly (professeur d'éducation musicale).

Les 3 chansons ont été interprétées par chaque classe, devant tous les élèves de 6ème, dans le cadre d'un mini concert de l'artiste le Vendredi 12 avril après-midi aux Studios de Virecourt.

Voici donc [le lien vidéo](#) ↗



Tous les détails du projet dans l'article rédigé par les 6A :

[ma_classe_chanson-article_eleves-2](#) (PDF de 804.2 ko)